
von AM Helmes 
Wann wird die Karte zum städtischen Wald vorliegen? 
Antwort: 
Die Sitzung des Umweltausschusses am 27.9. wird sich schwerpunktmäßig mit dem Thema 
Wald befassen: vor der Sitzung soll als Ortstermin eine Waldbegehung stattfinden, in der 
Sitzung wird die Forstbetriebsgemeinschaft ihre Tätigkeit vorstellen und das Regionalforstamt 
Rhein-Sieg-Erft wird über das Projekt „Villewälder“ berichten. In dieser Sitzung wird der 
städtische Waldbesitz anhand einer Karte vorgestellt. 
 


